

Une maison en cadeau de Noël pour la jeune N'Gatté

Après avoir trouvé un toit pour Claudia à Madagascar en 2008, les responsables de l'association "Princesses africaines" sont partis au Sénégal pour acheter une maison à N'Gatté, une jeune Sénégalaise de 15 ans, venue en France en 2003 subir une grave opération de chirurgie cardiaque. Les Saint-Savournicains la connaissent bien puisque, depuis sept ans, elle revient régulièrement, tous les étés, passer les vacances dans une famille du village.

N'Gatté vit à Pikine, dans la banlieue très pauvre de Dakar, avec sa mère (son papa est décédé en 2005), dans une mesure qu'elle partage avec les autres membres de sa famille, grands-parents, oncles, tantes, cousins, cousines, ... 37 enfants et 12 adultes s'entassent dans quatre petites pièces, derrière la voie ferrée de Guinaw Rail, un quartier qui subit, à chaque saison des pluies, des inondations qui provoquent d'importants dégâts dans les habitations et où l'eau stagnante est un vecteur puissant de nombreuses maladies chez les enfants, comme le paludisme, dont souffre d'ailleurs N'Gatté depuis des années.

Le jour de ses 15 ans

L'acquisition de sa nouvelle maison, achetée à son nom, le jour de son anniversaire, en présence du chef du cabinet de Aminata Lo, ministre des Institutions sénégalaises, a été financée, comme pour la maison de Claudia à Tamatave, grâce aux dons de la fondation "Julie Tonelli pour l'enfance", qui soutient régulièrement les grands projets des "Princesses africaines" et vient en aide aux enfants malades et défavorisés.

Les membres de l'association, qui concourent, tout au long de l'année, à assurer le suivi médical et la scolarité des petites prin-



N'Gatté (à droite de la photo) va vivre désormais dans une vraie maison avec une chambre à elle pour dormir et faire ses devoirs dans de bonnes conditions.

/PHOTOS M.R.



Cette maison, achetée grâce à l'association "Princesses africaines", est dans un endroit non inondable et plus près de son école.

cesses de l'association, ainsi que les peintres de Cadolive et de Saint-Savournin ont également permis, grâce à leurs dons, d'acheter des meubles pour équiper correctement cette nouvelle demeure. Située à environ une demi-heure à pied de l'endroit où elle habite actuellement, cette maison est dans un endroit non inondable et plus près de son école.

N'Gatté, très fière d'être une toute "jeune propriétaire", va désormais disposer d'une chambre à elle pour dormir et faire ses devoirs dans de bonnes conditions.

Monique REYNIER

Pour contacter l'association "Princesses africaines": ☎ 06 15 57 49 87.